

Et ce ne sera pas jusqu'à douze ans une seule communion, quatre, cinq communions. Si le désir du Pape est obéi, ou plutôt si les invitations de Jésus-Eucharistie sont entendues et acceptées, ce seront des communions nombreuses, fréquentes, parfois quotidiennes. Et alors, qui dira de quels trésors s'emplit cette âme, quelles provisions de grâces, de force, de sainteté elle amasse en vue de l'avenir !



“Laissez venir à Moi les petits enfants.”

Jésus ne fera pas que protéger, enrichir cette âme d'enfant ; mais son image et son souvenir s'imprimeront si profondément en elle que plus rien désormais ne saurait les effacer. Et voilà un enfant attaché pour jamais à la foi